

A diferencia de otros, no caduca y puede darse hasta cuatro veces al año

Hablado y escrito: nuevo test de Oxford certifica en detalle cuánto uno sabe de inglés

Si es profesor y puede acreditar un nivel profesional del idioma, las puertas se abren incluso en EE.UU.



El nuevo test ofrece una experiencia personalizada y eficiente, dice Martín Caicedo.

APRIL NUÑEZ

Dominar el inglés puede ser su pasaporte a nuevas oportunidades laborales: no sólo facilita el acceso a empleos en empresas transnacionales, sino que también puede ser un diferenciador clave en el competitivo mercado local.

En este contexto, a partir de este mes estudiantes y profesionales con dominio avanzado del inglés podrán certificar sus conocimientos en los niveles B2 a C1 del MCER (Marco Común Europeo de Referencia) a través del Oxford Test of English Advanced, desarrollado por Oxford University Press (OUP) y certificado por la Universidad de Oxford, Gran Bretaña.

El examen está diseñado para evaluar el dominio del inglés a través de cuatro habilidades esenciales: comprensión auditiva, lectura, escritura y expresión oral. Además, a diferencia de otros test, no tiene fecha de caducidad y se puede repetir hasta cuatro veces al año.

"El Oxford Test of English Advanced permite certificar desde una sola habilidad hasta las cuatro, adaptándose a las necesidades específicas del estudiante. Su formato adaptativo ajusta la dificultad del examen al nivel del candidato, ofreciendo una experiencia personal-

zada y eficiente", destaca Martín Caicedo, gerente de Evaluación y Certificación de Oxford University Press para Centro y Sur América.

"Los costos del examen varían según el centro de evaluación, pero en promedio, es entre un 30% y un 40% más económico que otros exámenes de inglés tradicionales. En Chile, el costo promedio de este examen oscila entre el 90% y el 120% de los precios de pruebas similares", calcula.

Otros test que certifican el nivel de inglés académico y laboral son el IELTS, TOEFL y TOEIC (pueden conocer sus detalles en [britishcouncil.cl](https://acortar.link/daxwhb) (<https://acortar.link/daxwhb>)).

Para hacerse una idea, dependiendo de la institución que tome el test, en Chile el costo promedio del examen de Oxford varía entre US\$ 120 y 200 dólares (desde \$112.000 aprox.). Más información en [Oxfordtestofenglish.com](https://acortar.link/2CWyh2) (<https://acortar.link/2CWyh2>).

Aprender conversando

La startup fundada en Chile Políglo ta ofrece clases en vivo en línea para aprender inglés, francés, italiano, alemán, portugués, fomentando la interacción entre los alumnos y un coach experto. Dentro de los inversionistas se

encuentra la Universidad de Harvard. También tiene clases particulares 1 a 1 y hace poco lanzaron una nueva experiencia llamada "conversation club" que permite tener sesiones de conversación libre y de forma ilimitada para sus alumnos, con estudiantes de toda Latinoamérica.

Precio: Plan de 12 Meses a \$479.900 con hasta 12 cuotas sin interés y el plan de 18 Meses a \$499.500 con hasta 12 cuotas sin interés. Más info en Políglo ta.org/cl (<https://acortar.link/ENraio>).

Oportunidad docente

Para enseñar inglés existen certificaciones específicas, como las pruebas TKT (Teaching Knowledge Test) y CELTA.

En ese contexto, el programa **Participate Learning** permite a profesores chilenos ir a enseñar en escuelas públicas de Estados Unidos y sumergirse en una nueva cultura y sistema educativo. Es el caso de la profesora Daniela Vargas (36), quien lleva casi cuatro años enseñando español a niños de primaria en la escuela Howard L. Hall Elementary (Fayetteville, Carolina del Norte). Describe la experiencia como una de las más enriquecedoras de su vida: "Cambiar de una cultura a otra te entrega herramientas que nunca imaginaste desarrollar, tanto para enfrentar desafíos en el trabajo como en la vida diaria. La adaptabilidad y las

habilidades que adquieres son impresionantes", comenta.

Los educadores seleccionados recibirán un sueldo en dólares, similar al de un docente estadounidense, que oscila entre US\$ 41.000 y 55.000 anuales (desde \$38.300.000 aprox.). El paquete incluye cobertura médica, pasaje aéreo, apoyo para la visa, orientación en residencia y la posibilidad de viajar con cónyuge e hijos. "Este programa transforma la vida de los docentes, brindándoles las herramientas y el apoyo para crecer profesional y personalmente en un entorno internacional", define Ronald Ramírez, gerente de Reclutamiento Internacional de Participate Learning para Latinoamérica.

¿Requisitos? Certificar un nivel avanzado de inglés, tener al menos dos años de experiencia docente, empleo actual, disponibilidad para residir en EE.UU. por 2 a 5 años consecutivos, y licencia de conducir vigente. La inscripción se puede efectuar en cualquier momento del año sin ningún costo. Más info en [Participatelearning.com](https://acortar.link/ZJk4R6) (<https://acortar.link/ZJk4R6>).

Gracias a convenios con universidades estadounidenses, estos profesores pueden perfeccionarse mientras trabajan. La U. de Greensboro imparte la maestría en Educación Especial, Educación Infantil y Educación Primaria; la U. de Elon, en tanto, ofrece la Maestría en Enseñanza e Innovación en Educación.

120
DÓLARES

es el "desde" para certificar con el Oxford Test of English Advanced